
关于德邦物流股份有限公司上市的祝贺信

德邦物流股份有限公司及崔维星董事长：

欣闻德邦物流经过 IPO 历时两年的严格审核，正式在上

交所挂牌上市了。德邦物流的成功上市，反映了我国快递行

业在新的历史时期仍然保持着强劲的发展势头，更反映了德

邦物流领导层和全体员工努力拼搏的巨大成功！

长期以来，公路快运一直是德邦物流的核心业务。在激

烈的市场竞争中，德邦物流不畏艰难、锐意进取，已成长为

货运行业的领头羊。

从 2012 年起，德邦物流加速布局快递业务，致力于打

造覆盖零担、快递、整车与仓储供应链的综合供应商，并通

过不断拓展网络覆盖范围，建设物流信息一体化平台等举

措，扩大了市场占有率，有效拓展了企业的上升空间。

德邦物流上市，创造了中国快递企业在资本市场上“七

星聚会”的大好局面。我们相信，德邦物流上市后，一定会

通过资本的有效运作，更好强化技术创新和业务发展能力，

为企业今后的发展插上腾飞的翅膀！

我协会对德邦物流正式上市表示最热烈的祝贺！
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